
 

理事会等議事録 

委員会等名：（公社）青森県診療放射線技師会 令和４年度第５回理事会 
議 長：佐藤兼也 

開催日時：令和４年 ７月 １４日（木） １９：００ ～ ２１：００   

場所：ＺＯＯＭ 

（出席者） ※網掛けは欠席者 

常務理事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、石倉牧人、大湯和彦、横山幸夫 

理 事 ：岩瀧昌善、三浦隆司、澤橋政美、伊丸岡俊治、高橋康幸、竹山修嗣、米田竜二、内田幸

範 

監 事 ：稲葉孝典、福士正広 

（議事録担当： 澤橋政美 ） 

（議事要旨） 

【議事録確認】（佐藤会長） 

令和４年度 第３回理事会（みなし決議）、第４回理事会、第５回常務理事会議事録について確

認された。 

  

【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事） 

令和４年４月２１日から７月１３日までの報告があった。 
 

【報告２】令和４年度定時総会（森脇常務理事） 

令和４年６月１８日（土） １５：００～１６：０５ アスパム・岩木にて 

出席 ２３１名（本人２２名、議決権行使書等提出２０９名）で総会が成立し、５議案すべ

て承認された。 

総会終了後の処理について 

１、３か所に総会資料を送付 

総会資料送付先  県医療薬務課、青森市税務部市民税課、トータルサポート青森 

２、会員からの意見について 

・２名は議事録への掲載は希望しない。 

・２名は期限までに連絡はなく、掲載を承諾しないと判断した。 

・相馬岳史さんからは、氏名掲載も承諾をいただいたので、議事録に追記掲載した。 

３、総会議事録 

議事録作成人から提示された議事録を理事・監事に確認依頼をし、修正した。最終案

を６月３０日に会長と総会運営委員会委員長に提示した。 

 

【報告３】役員登記（森脇常務理事） 

役員登記について６月３０日に書類がそろい、司法書士法人伊藤合同事務所に郵送した。 

登記事項全部証明３通と印鑑証明書１通の交付を依頼した。 

 

【報告４】公益法人インフォメーションへの届け（森脇常務理事） 

６月２９日に届けを提出し、完了のメールが来た。 

 

【報告５】令和４年度青森県褒章候補者の推薦（森脇常務理事） 

福士彰士元理事を推薦。６月１９日に医療薬務課担当者に郵送し、６月２１日に受領の連絡

（メール）があった。結果は例年通りであれば１１月頃となる。 

 

【報告６】弘前市市民の健康まつり（成田常務理事） 

７月３日１０時から７月８日１２時までポスター展示、クイズラリーにも参加した。 

参加人数は後日開催予定の反省会で報告。 

スタンプラリー参加者は４００人弱、ポスターの評判は良かった。 

ＱＲコードからの質問はなかった。 

 

【報告７】第１回・第２回告示研修の総括（石倉常務理事） 



提出された決算やアンケート結果より反省等の検証がされた。 

 

【検討１】第３回・第４回告示研修について（石倉常務理事） 

 報告７を受けて、次回開催について前回開催運用の修正をしていく。 

 

【検討２】第２７回青森ＣＴ・ＭＲＩ診断・技術研究会（成田副会長） 

共済申請提出された。 

メーカーからスタッフの派遣の依頼があり、石倉常務理事、大湯常務理事、高橋理事の３名

から承諾を得た。 

予定通り参集型で行うが、密になる可能性を考慮しもう 1部屋確保することとした。 

 

【検討３】県学術大会（小澤副会長） 

Ｗｅｂ開催で１１月５日を軸に開催時期を決定し、演題募集等を進める。 

内容、開催方法等を学術担当で検討する。 

 

【検討４】血管模型作成講習会（佐藤会長） 

１０月１日に冠動脈のみとし開催。開催場所はアスパムを予約済。対応は船水元会長に任せ

るが、ポスター作成や共催団体との調整などを佐藤会長より確認してもらう。 

 

【検討５】県原子力防災訓練（森脇常務理事） 

今年度は、例年通り開催の予定。 

７月２９日に連絡調整会議があり、森脇常務理事が出席予定。 

県からの依頼文書をお願いしたが、難しいとのこと。 

 

【検討６】理事会運営（役割分担、連絡網等）（佐藤会長） 

理事の会務である学術、公益事業、会計、総務の役割及び連絡網が提示された。 

 

【議案１】新入会員の承認（森脇常務理事） 

２名の入会申請が承認された。 
 

【その他】 

・会計処理規程について 

森脇常務理事より第４１、４２条に誤字ありとの指摘。本当に誤字に該当するか調べる。 

 

・公益社団法人 10 年の検証について 

稲葉監事より別紙にて提案あり。 

 

・ホームページについて 

 ほぼ完成しているが、会員ページがまだ出来ていない。 

 会長が変更になったのであいさつ文など差し替えが必要。佐藤会長に依頼。 

 

・理事間の情報共有について 

メールによる情報共有の問題解決のため常務理事間で「LINE WORKS」をテストしてみた結

果概ね好評であったので、今後理事も含め正式に運用していく。 

 

 

令和４ 年７月１８日 

 

 

 青森市安方二丁目１７番１５－８０２号 

 ライオンズマンション新町通 

 公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 



 

議事録作成人 澤 橋 政 美 

 

 議事録署名人 三 浦 隆 司 

 

 

 

  

会長 佐 藤 兼 也 

 

 

 監事 稲 葉 孝 典 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


